

海外短信



～ インドネシア ～

インドネシア近況

関東化成工業株式会社
(PT.Resin Plating Technology)

昨年3月に合弁会社として、PT. RPT (Resin Plating Technology)を設立し、6月からめっきを中心に自動車の内外装部品の生産を開始しました。

工場は西ジャワ州のブカシ市 (MM2100工業団地) にあり、ジャカルタ市内から東に、自動車です1時間ほどの距離に位置します。

近年、成長が著しいインドネシアの中で、自動車の生産・販売も好調で、昨年比113% (120万台/年) の伸びを示し、GDPも毎年6%前後と伸び続けています。そのような背景もあり、おかげ様でまずは順調な立上げをする事が出来ました。

一方、生活に目を向けると、物価上昇も8%と更に激しく、駐在員の生活を圧迫しています。余暇の少ないインドネシアで駐在員の楽しみはゴルフになりますが、値上げ値上げで、週末プレーでは日本と同等かそれ以上の出費がかかる様になりました。皆さんは安く気楽にゴルフ三昧と思われているでしょうが、本当にお高いですよ・・・トホホ。

また年明けから悪天候が続き、日本の梅雨のように一日中じめじめしている上に土砂降りがトッピングされ各地で洪水被害が多発しました。

従業員の多くも家屋が浸水し、数名は胸まで浸かる被害に2度も遭ったほどです。



洪水被害：従業員自宅付近

そんな事があっても彼らはいつも明るく鼻唄も口ずさみながら、仕事も前向きに取り組んでくれています。

さらに、日本人に対しては非常に友好的な面が多く、決して環境は良くありませんが、そんな彼らに助けられ毎日を過ごす事が出来ています。



ガンバロー！！